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◁公式HPは
こちらから

  海の環境改善へ取組が進捗
令和３年３月の議会で、海の環境改
善へ「海底ゴミの回収を進めるべき」
と訴えたことから取組がスタート。
昨年１月に水中ドローンとダイバー
による実態調査、11月には底引き網
による試行回収を実施。今年も同じ
海域での試行回収を実施し、新たに
多くのゴミが流入していることが確
認されました。今後の横浜港広域に
おける効率的な回収方法の確立に向
けて、貴重なデータを積み上げてい
ます。

● 住民税非課税世帯に対する7 万円給付の早期実施
● 食材費高騰による給食の質の低下を招かないための継続的な支援
● 「エコハマ」（省エネ家電買替え応援キャンペーン）の実施期間延長
● 中小企業、商店街、町内会等に対するエネルギー価格高騰対策支援 など

  物価高騰対策と経済再生に向けた
緊急要望
11月21日、政府の「重点支援地方交付金」を効果的に活用し、
物価高騰から市民生活を守り、経済の着実な回復を図るための
具体的な施策を提示。年度内の補正予算編成など迅速な取組を
市長へ要望しました。
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